

## **Fackelwanderung**

Den Jahresabschluss feiern wir Judokas und Karatekas traditionell zusammen mit einer Fackelwanderung. Diesmal waren wieder die Judokas mit der Bewirtung dran.

Über 80 Leute hatten sich gemeldet, und wegen einiger krankheitsbedingter Absagen machten sich immerhin noch 70 Kindern und Erwachsene gegen 17:00 Uhr auf den Weg: vom am alten Badplatz, am Schwimmbad vorbei und beim "Aki" rechts hoch auf den Radweg zurück zum Badplatz. Es lag zwar kein Schnee wie im letzten Jahr, aber das Wetter hat ganz gut gehalten (der Regen fing erst viel später an).

Dann konnten sich alle mit Roter und Thüringer im Brötchen stärken, selbstverständlich gab es auch Kinderpunsch und Glühwein.

Allen Helfern (vor allem beim Abbau) ein dickes Danke schön!

